

Filo del Sol es un yacimiento epitermal de cobre, oro y plata de alta sulfuración asociado a un gran sistema de pórfido de cobre y oro. Comprende una zona de alta sulfuración con potencial de convertirse en uno de los mayores yacimientos de este tipo a nivel mundial, con gran expectativa económica y laboral para la región.

El proyecto, perteneciente a la compañía Vicuña (Join Venture entre BHP y Lundin Mining), se encuentra en etapa de exploración activa, con atractivos objetivos de cobre y oro. El recurso mineral se ha definido en un área total de 10 km², con una longitud aproximada de rumbo de 6,5 km y un ancho de 1,5 km.

En diciembre pasado, Vicuña Argentina S.A. presentó su solicitud para adherir al Régimen de Incentivo a las Grandes Inversiones (RIGI) bajo la categoría Peelp (Proyectos de Exportación Estratégica de Largo Plazo) para la incorporación conjunta de los depósitos Josemaría y Filo del Sol, denominados en conjunto el "Proyecto Vicuña".

UBICACIÓN: a 11 km del depósito Josemaría, en la frontera entre Argentina y Chile.

PRODUCCIÓN: 67.000 ton de cobre, 168.000 onzas de oro y más de 8 millones de onzas de plata, inicialmente.

INVERSIÓN: US\$3.000 de inversión inicial.

PROPIEDAD: Vicuña Corp.

Filo del Sol (Argentina)

